



Zeige uns dein Reich!

Zeige uns dein Reich!

18.

Große Ehre ist es dem Menschen, von einem irdischen König ausgezeichnet zu werden. Seelenes Glück, beim höchsten Herrscher des Reiches beliebt zu sein. Wäre die Welt eine einzige Republik und der weiseste, beste aller Sterblichen ihr Präsident, welche Freude, ihm zu dienen, welche Auszeichnung sich von ihm geliebt zu wissen! —

Wir haben indessen einen König, nicht bloß über die ganze Erde sondern auch über die Sternenwelt und das ganze sichtbare und unsichtbare Universum. Die totale Summe und Fülle des Erschaffenen, des Bestehenden und noch Werdenden ist sein absolutes Eigentum. Die materielle und geistige, sichtbare und unsichtbare, zeitliche und ewige Schöpfung zumal bildet sein Universalreich. Nichts, durchaus nichts ist von seinem Besitztum ausgenommen. Alles, bis zum geringsten Atom untersteht seiner Herrschaft. Element und Stoff, Kraft und Leben in allen ihren Arten, Verbindungen und Wirkungen dienen diesem Herrn. Jeder Geist und jede Seele ist ihm untertan und mit oder wider Willen dienstbar. Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft bilden sein Reich. Was immer ins Dasein tritt, gehört ihm zu und alles Seiende fällt ihm notwendig zum Erbe. Denn das Ziel der gesamten Tätigkeit des dreieinigen Gottes seit dem Anbeginn der Zeit ist eben dieses Reich. Seine einstige Grundlegung, beständige Erweiterung und künftige Vollendung. Nichts kann den Plan des Ewigen stören, niemand den steten Entwicklungsgang aufhalten — am wenigsten die Ohnmacht der Gottlosen. —

Wie groß und einzig muß der König dieses Gesamtreiches sein! — Und er ist unvergänglich und unsterblich, das Leben in Person, die wesenhafte Macht und Güte. Sein Herz liebt einen jeden von uns in huldvoller Herablassung und unzählig sind die Beweise seiner Liebe. Er schenkt sich uns selbst und macht uns zu Mitgenießern seines unermesslichen Reiches! Denn unser König heißt **Jesus Christus**, hochgelobt in Ewigkeit!

In diesem Monat Juni gedenken wir alle mehr als sonst der Liebe seines Herzens und freuen uns der Herrlichkeit seines Reiches. Lasset uns seine königliche Liebe erwidern jeden Augenblick der Zeit und in alle Ewigkeit. Amen.